## Le Parisien (25/08/09)

## L'ACTU EN FLASH

## Touche pas à mes Halles



I er. Ils ont déplié une banderole de 16 m de long, barrée de l'inscription « Défense de détruire », juste devant l'écran géant. Dimanche soir, alors que le Forum des Halles accueillait la dernière séance du festival de films en plein air <u>Cinéma</u> au clair de lune, les membres de l'association de riverains Accomplir sont venus dénoncer le projet de rénovation du forum.

Et notamment la destruction de la place René-Cassin (située entre l'église Saint-Eustache et le Forum) prévue dans le projet. L'association a aussi prononcé un discours contre la suppression du jardin d'aventure pour enfants Lalanne. Les travaux de réaménagement des Halles commenceront en 2010. Ils devraient coûter 760 M€ (dont les deux tiers seront financés par la Ville de Paris et le reste par Unibail le propriétaire-bailleur des 180 magasins du Forum , la RATP, le Stif et la région).